

También se ha instalado una nueva señalización en la urbanización La Mocha Chica.

El Ayuntamiento señala una treintena de caminos del municipio

Vva. de la Cañada, 7 de marz.2017.- El [Ayuntamiento](#) ha señalado una treintena de [caminos](#) que discurren por el término municipal e instalado una nueva señalización en las calles de la urbanización La Mocha Chica. El objetivo principal de la medida es informar y orientar tanto a vecinos como visitantes.

“Además, con la señalización de caminos, también se pretende fomentar la práctica de senderismo en el municipio y promover un mayor conocimiento de la riqueza natural y paisajística con la que cuenta Villanueva de la Cañada”, destacó el concejal de Servicios Públicos y Medio Ambiente, Juan Miguel Gómez.

La inversión municipal destinada a dichas actuaciones ha sido cercana a los 30.000 euros.